

Anreise von der Schweiz nach Tannheim (Tirol) – Gasthof Enzian

Die Anreise aus der Schweiz ins Tannheimer Tal ist besonders bequem und führt über gut ausgebauten Routen durch das Allgäu oder über den Arlberg. Gäste aus Zürich, St. Gallen, Winterthur oder dem Bodenseeraum erreichen den Gasthof Restaurant Pizzeria Enzian schnell und ohne österreichische Autobahnvignette.

Anreise aus der Ostschweiz – über St. Gallen & Lindau

Diese Route ist ideal für Gäste aus St. Gallen, Winterthur, Zürich, Frauenfeld oder dem Bodenseeraum:

1. Von Zürich / St. Gallen nach Lindau (D)

Fahren Sie über die Autobahn Richtung St. Gallen – Bregenz – Lindau.

2. Weiterfahrt über Sonthofen ins Allgäu

In Deutschland folgen Sie der Route über:

→ Lindau – Immenstadt – Sonthofen – Oberjoch

3. In Oberjoch ins Tannheimer Tal einbiegen

In Oberjoch biegen Sie links auf die B199 ab – die direkte Verbindung ins Tannheimer Tal.

Nach wenigen Minuten erreichen Sie Tirol und kurz danach Tannheim.

Fahrzeit ab Zürich: ca. 2,5 bis 3 Stunden

Anreise aus der Zentralschweiz – über den Arlberg

Für Gäste aus Luzern, Zug oder dem Raum Zürich Süd:

1. Richtung Vorarlberg / Arlberg

Fahren Sie über Sargans – Feldkirch – Bludenz weiter Richtung Arlberg.

2. Weiterfahrt nach Landeck – Imst – Reutte

Hinter dem Arlberg folgen Sie der Tiroler Route über den Fernpass nach Reutte.

3. Bei Weißenbach ins Tannheimer Tal abbiegen

In Weißenbach am Lech biegen Sie links ins Tannheimer Tal ab und folgen der B199 bis Tannheim. Diese Strecke ist besonders geeignet im Sommer oder für landschaftlich schöne Fahrten.



Anreise aus Deutschland über die A7 – nach Tannheim (Tirol) – Gasthof Enzian

Die Anreise aus Deutschland nach Tannheim in Tirol ist besonders einfach und komfortabel. Dank der direkten Autobahnabbindung über die **A7** erreichen Sie den **Gasthof Restaurant Pizzeria Enzian** schnell, sicher und **ohne österreichische Autobahngebühren**.

Unsere Lage im Herzen des **Tannheimer Tals** macht uns ideal für Urlauber, Wanderer, Naturliebhaber und Genießer, die entspannt in Tirol ankommen möchten.

Direkte Anfahrt über die A7 – schnell, unkompliziert und mautfrei

1. Autobahn A7 Richtung Süden

Wenn Sie aus Deutschland anreisen, folgen Sie der **A7 Richtung Füssen / Österreich**. Die Autobahn führt Sie nahezu bis an die Landesgrenze und gilt als eine der bequemsten Routen ins Tannheimer Tal.

2. Ausfahrt Oy-Mittelberg

Nehmen Sie die Ausfahrt

→ **Oy-Mittelberg / Wertach / Oberjoch**

und folgen Sie den Hinweisschildern in Richtung **Oberjoch**.

3. Über Oberjoch ins Tannheimer Tal

Über die **B310** erreichen Sie Oberjoch.

Dort biegen Sie links auf die **B199** ab – die direkte und landschaftlich wunderschöne Verbindung ins **Tannheimer Tal**.

4. Weiter nach Tannheim

Auf der B199 fahren Sie vorbei an Schattwald und Zöblen, bis Sie das Ortsgebiet von **Tannheim** erreichen.

In Tannheim nehmen Sie die 1. Ortseinfahrt rechts (Kienzen).

Am Westparkplatz vorbei und Richtung Zentrum die Unterhöfener Straße verlassen, indem Sie die nächste Möglichkeit halbrechts fahren und gleich beim Hotel Sägerhof wieder rechts. Die Kirche befindet sich auf der linken Seite.

Nach ca. 200 Meter kommen Sie zum Gasthof Enzian auf der rechten Seite.



Anreise aus Vorarlberg nach Tannheim (Tirol) – Gasthof Enzian

Die Anreise aus Vorarlberg ins **Tannheimer Tal** ist schnell, unkompliziert und landschaftlich besonders reizvoll. Gäste aus Bregenz, Dornbirn, Feldkirch oder dem Montafon erreichen den **Gasthof Restaurant Pizzeria Enzian** bequem über gut ausgebauten Bundesstraßen – ganz ohne österreichische Autobahnmaut.

Anreise aus Vorarlberg – die besten Routen ins Tannheimer Tal

1. Über den Bregenzerwald Richtung Tannheim

Für viele Gäste ist die Route durch den Bregenzerwald der angenehmste Weg:

1. Start in **Bregenz**, **Dornbirn** oder **Feldkirch**
2. Fahrt über den **Bregenzerwald** (z. B. Egg – Andelsbuch – Bezau)
3. Weiter über **Schwarzenberg – Hochkrumbach – Warth**
4. Richtung **Reutte** bzw. Abzweigung ins **Tannheimer Tal**
5. Der Ort **Tannheim** liegt wenige Minuten hinter der Landesgrenze

Diese Strecke bietet wunderschöne Alpenpanoramen und ist ideal für Urlauber, die eine entspannte Bergfahrt genießen möchten.

2. Alternative Route über den Arlberg

Für Gäste aus dem Montafon oder südlichen Vorarlberg:

1. Fahrt durch das **Montafon** Richtung **Arlberg**
2. Weiter über **Landeck – Imst – Reutte**
3. Bei **Weißenbach am Lech** Abzweigung ins **Tannheimer Tal**

Diese Route ist besonders im Sommer beliebt und führt durch mehrere bekannte Tiroler Ferienregionen.

Anreise aus Salzburg oder Innsbruck nach Tannheim (Tirol) – Gasthof Enzian

Die Anreise aus **Salzburg** oder **Innsbruck** ins **Tannheimer Tal** ist bequem, schnell und führt über gut ausgebauten Tiroler Hauptverkehrswege. Gäste erreichen den **Gasthof Restaurant Pizzeria Enzian** problemlos über die Inntalautobahn und das Außerfern – ganz ohne komplizierte Bergstraßen.

Anreise aus Innsbruck – schnell und direkt nach Tannheim

1. Über die A12 in Richtung Westen

Starten Sie in Innsbruck auf der **A12 Inntalautobahn** Richtung **Landeck / Bregenz**.

2. Weiterfahrt nach Reutte (Tirol)

Bei **Mötz** oder **Imst** folgen Sie der Beschilderung Richtung **Fernpass / Reutte**.

Diese Strecke ist eine der wichtigsten Nord-Süd-Verbindungen Tirols und ganzjährig gut befahrbar.

3. In Weißenbach ins Tannheimer Tal abbiegen

Nach Reutte führt die Bundesstraße nach **Weißenbach am Lech**.

Dort biegen Sie links ab ins **Tannheimer Tal** und folgen der B199 bis **Tannheim**.

Fahrzeit ab Innsbruck: **ca. 1,5 Stunden**

Anreise aus Salzburg – über die Inntalautobahn nach Tirol (Fahrzeit ab Salzburg: **ca. 2,5 Stunden**)

1. Über die A1 und A12 Richtung Innsbruck

Von Salzburg fahren Sie zunächst auf der **A1 Westautobahn** bis zum Knoten **Wals-Siezenheim** oder **Rosenheim**, anschließend auf die **A12 Inntalautobahn** in Richtung **Innsbruck**.

2. Weiter in Richtung Fernpass / Reutte

Nach Innsbruck folgen Sie – wie oben beschrieben – der Route über:

→ **Mötz / Imst – Fernpass – Reutte – Weißenbach**

3. Einfahrt ins Tannheimer Tal

Bei Weißenbach nehmen Sie die Abzweigung ins **Tannheimer Tal**.

Die B199 führt direkt nach **Tannheim**.
